

Die CEBIT 2018 in Hannover hat sich verändert. Ein neues Highlight der führenden Messe für digitale Lösungen: Der d!campus auf dem Freigelände. Ein Riesenrad, ein Kran der einen nach oben zieht, eine große Konzertbühne und zahlreiche Flächen auf denen man relaxen, sich unterhalten und Networking betreiben kann. Denn bis spätabends ist der Bereich geöffnet und das freut natürlich viele Aussteller und viele Besucher - darunter auch Endverbraucher, die sich ab 17 Uhr in den Hallen umschauen und abends die Festivalstimmung genießen können.

Anmoderation:

Die CEBIT 2018 in Hannover hat sich verändert. Ein neues Highlight der führenden Messe für digitale Lösungen: Der d!campus auf dem Freigelände. Ein Riesenrad, ein Kran der einen nach oben zieht, eine große Konzertbühne und zahlreiche Flächen auf denen man relaxen, sich unterhalten und Networking betreiben kann. Denn bis spätabends ist der Bereich geöffnet und das freut natürlich viele Aussteller und viele Besucher - darunter auch Endverbraucher, die sich ab 17 Uhr in den Hallen umschauen und abends die Festivalstimmung genießen können.